



PRESSEMITTEILUNG

Polier Paul Miller auf der Naubaustelle des Von-Broichhausen-Ensembles am Schmeddersweg.
Foto: Axel Küppers



Neubau Von-Broichhausen-Ensemble

Alles im Griff

Kempen, 28. Juli 2025 - Auf der Neubaustelle des Von-Broichhausen-Ensembles geht es mit großen Schritten voran. Zweieinhalb Monate nach dem Spatenstich haben die fleißigen Baukolonnen um Polier Paul Miller die Hochbauphase beherzt in Angriff genommen. „Wir sind im Plan, alle sind guter Dinge - das werden solide Gebäude“, sagt der Mann, der für die Organisation, Überwachung und fachgerechte Ausführung der Bauarbeiten verantwortlich ist. Die Stiftung Hospital zum Heiligen Geist lässt über den Bauherrn CONESTA zwei neue Altenpflegeheime am Schmeddersweg errichten. Es ist die erste Baumaßnahme im neuen Wohngebiet Kempfen-West. Der Startschuss fiel Anfang Juni mit Haus Martin, wo jetzt bereits gut die Konturen erkennbar sind. In Kürze geht es nebenan mit Haus Thomas los, so dass - wenn es weiter so gut läuft - in der zweiten Jahreshälfte 2026 insgesamt 164 Senioren inklusive 20 in der Kurzzeitpflege - die geschaffenen vollstationären Pflegeplätze auf dem neuen 1,4 Hektar großen Stifts-Campus beziehen können.

<https://stiftung-kempfen.de/neubauprojekt/#bautagebuch>



Im Alter gut umsorgt

Stiftung

Hospital zum Heiligen Geist Kempfen

Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Vorstandsvorsitzender

Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempfen

Heyerdrink 21 · 47906 Kempfen

Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519

E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempfen.de